

## "Sitkamtibmas yang Kondusif: Polsek Takokak dan Cidaun Bersatu Demi Keamanan Warga"

Cianjur - [CIANJUR.KEJARINEWS.COM](http://CIANJUR.KEJARINEWS.COM)

Nov 12, 2023 - 00:00



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Takokak, Polres Cianjur, bekerja sama dengan Personel Polsek Cidaun, aktif melaksanakan kegiatan Sitkamtibmas yang kondusif pada Minggu, 12 November 2023. Kolaborasi antara kedua Polsek ini menunjukkan sinergi yang tinggi dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukumnya.

Dalam pelaksanaan kegiatan Sitkamtibmas, personel dari Polsek Takokak dan Cidaun melakukan patroli bersama di sejumlah titik strategis di wilayah kerja keduanya. Mereka memastikan keberadaan kepolisian yang merata untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kegiatan ini juga merupakan bentuk preventif dalam mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui pernyataan yang disampaikan oleh Kapolsek Takokak Acp Deden Dang Diki, menekankan pentingnya kegiatan Sitkamtibmas dalam menciptakan lingkungan yang kondusif. "Kami memberikan apresiasi kepada personel Polsek Takokak dan Cidaun yang dengan serius melaksanakan kegiatan Sitkamtibmas. Kolaborasi ini membuktikan komitmen kami untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini," ungkap beliau.

Selama patroli bersama, personel kepolisian tidak hanya memastikan keamanan di wilayah publik, tetapi juga berinteraksi dengan warga setempat. Mereka mendengarkan aspirasi dan keluhan masyarakat, memberikan himbauan terkait kamtibmas, serta memberikan informasi terkini tentang situasi keamanan di wilayah tersebut.

Dengan kegiatan ini, diharapkan tercipta iklim keamanan yang kondusif, di mana masyarakat dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan nyaman dan tenteram. Keterlibatan aktif personel kepolisian dalam berbagai kegiatan preventif juga diharapkan dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Di akhir kegiatan, Kapolsek Takokak dan Kapolsek Cidaun menyampaikan apresiasi kepada personel yang terlibat, serta menegaskan komitmen mereka untuk terus berkolaborasi dalam menjaga keamanan wilayah hukum Polsek Takokak dan Cidaun.